

# *Libération de huit militaires vénézuéliens enlevés par des groupes armés colombiens*

---



Caracas, 1er juin (RHC) La Force Armée Nationale Bolivarienne du Venezuela a rapporté que, dans le cadre de l'opération Aigle Centenaire, les huit militaires enlevés depuis le début du mois de mai par des groupes irréguliers armés colombiens ont été libérés.

Dans un communiqué, la FANB a souligné que "nous déployons d'énormes efforts pour obtenir la libération des frères patriotes, que nous avons heureusement avec nous sains et saufs".

"En ce moment, accompagnés d'un excellent groupe de médecins militaires, nous soignons huit courageux patriotes, qui ont été enlevés par des groupes criminels colombiens et libérés aujourd'hui dans l'Etat d'Apure. Rien ne nous arrête", a déclaré de son côté le ministre vénézuélien de la Défense, le général Vladimir Padrino, sur son compte Twitter.

La correspondante de Telesur au Venezuela, Madelein Garcia, a indiqué sur son compte Twitter que l'opération Aigle Centenaire a permis de sortir les huit combattants d'un secteur proche de la Victoria,

dans l'État d'Apure.

De là, ils ont été emmenés à la base Buenaventura Vivas à Táchira, frontière avec la Colombie, et ils ont été accueillis par le ministre de la Défense.

"Par la suite, les 8 militaires libérés ont été transférés du Táchira à Caracas pour y recevoir les soins médicaux de rigueur et sont actuellement à l'hôpital militaire Vicente Salis", a expliqué la journaliste.

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/259235-liberation-de-huit-militaires-venezueliens-enleves-par-des-groupes-armes-colombiens>



**Radio Habana Cuba**